

# *OMS advierte sobre medicamentos falsos*

---



Ginebra, 28 nov (RHC) La Organización Mundial de la Salud alertó que el 11 por ciento de los medicamentos distribuidos en países en desarrollo son falsos y probablemente causen la muerte a miles de niños cada año por enfermedades como malaria y neumonía.

En su último reporte, esa entidad revisó un centenar de estudios sobre más de 48 mil fármacos y determinó que las drogas para el tratamiento de malaria e infecciones bacterianas representaron 65 por ciento de los productos falsos.

De acuerdo a la pesquisa, entre 72 mil y 169 mil niños pudieran estar muriendo de neumonía todos los años tras recibir medicamentos falsos.

Estos también pudieran ser la acusa además de otros 116 mil decesos por malaria en África subsahariana, añadió el reporte.

"Los medicamentos falsos incluyen algunos que no han sido aprobados por reguladores, no satisfacen estándares de calidad o mienten sobre ingredientes", explicó la OMS.

Al respecto, el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, lamentó que el problema afecta mayormente a las naciones pobres e instó a los países respectivos a incrementar las medidas de

seguridad en el sector farmacéutico. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/148711-oms-advierte-sobre-medicamentos-falsos>



**Radio Habana Cuba**